
在蒙召上经历神（七）─文灿老师 

 

在神引导来良友圣经学院事奉的路上，上一回讲到，神带领我来到良院事奉。这样就十个年

头了。 

 

现在回想起，记得在初信主时，我已经有心想做宣教士，但我既没有传福音的恩赐，又不会

主动去交际，怎样做宣教士呢？所以我又会想，神会不会安排我做宣教士的支援呢？因我读

电子计算机课程都是神特别安排的。神会不会安排我做宣教士的支援呢？但神始终都没有声

音回应。 

 

后来我参加了教会的一个差传祈祷小组，为一位宣教士祈祷。这位宣教士很特别，他是每隔

一段时间就到不同的落后地方教神学。学生就由山上下来学习，由当地人做翻译，那位宣教

士就不需要学当地语言，马上就可以教神学。教完就离开，迟些再去教。而那些学生学完，

就返回山上牧养教会，和传福音。然后又下山学习，又上山。运作就是这样。可惜我们祈了

祷不久，这位宣教士就因飞机失事回天家了。 

 

我觉得这是一个很可取的方法，免却宣教士学当地语言的时间，又可以同时服侍不同语言的

群体。而且他一次教一群人，这群人就跟着去事奉。这些人都是当地人，所以不需要任何适

应，就可以服侍。这是很有效率的。我很喜爱这个模式，这种模式就深深烙印在我的心上。 

 

事实上，我之后报读基督教研究也是与这个模式有关的，我想装备自己，预备自己可以走上

这种模式的服侍。不过，之后就蒙召读道学硕士，接着就开始牧养教会了。 

 

现时的回想，其实我在良院的事奉岂不就是这种宣教模式吗？透过广播、网站…教导内地的

信徒领袖，他们学习后就可以更有能力去服侍当地的信徒和传福音。这岂不就是那位宣教士

的模式吗？只是，我不是做前线的教导工作，而是做后方的支援工作，批改考卷。而且，良

院也是一个差传机构，我现在可以说是一名宣教士。这岂不全是我初信时的心愿吗？神的带

领真是奇妙呀！ 

 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net联络。 
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